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《市民すべてが暮らしやすいと実感できる、魅力あふれる「さくら市」を目指して》
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さくら市議会だより　№ 64û

ୈ
�
ɾ
�
ճ
ྟ
࣌
ձ
の
あ
Β
·
͠

ֹݮ�खظ
第̒ճ　ྟ࣌会ͷ͋ら·͠

ྩ̎ୈ̒ճྟ࣌ձ͕��݄��ʹ։͞࠵Εɺྫͷվਖ਼ʹ͍ͭͯͷٞҊ̏݅Λݪ
Ҋ௨ΓՄܾ͠·ͨ͠ɻ

͘͞Βٞࢢձͷٞһͷٞһใुٴͼ
අ༻หঈʹؔ͢ΔྫͷҰ෦վਖ਼
ʹ͍ͭͯ
͘͞Βࢢͷڅ༩ٴͼཱྀඅʹؔ͢
ΔྫͷҰ෦վਖ਼ʹ͍ͭͯ
ɹಛผ৬ͷࠃՈެһͷڅ༩վఆΛྀ͠ߟɺ
ΛҾ͖Լ͛Δͷɻ߹ׂڅࢧखͷظ

͘͞Βࢢ৬һͷڅ༩ʹؔ͢Δྫ
ͷҰ෦վਖ਼ʹ͍ͭͯ
ɹਓࣄӃ͖ͮجʹࠂקɺࠃՈެһʹ४͡ɺ
ΛҾ͖Լ͛Δͷɻ߹ׂڅࢧखͷظ

৽ͨͳ学ͼに向͚ͯ
第̑ճ　ྟ࣌会ͷ͋ら·͠

ྩ̎ୈ̑ճྟ࣌ձ͕��݄̕ʹ։͞࠵Εɺ࢈ࡒͷऔಘʹ͍ͭͯͷٞҊΛݪҊ௨
ΓՄܾ͠·ͨ͠ɻ

্ఔさΕͨओなٞҊ

1ԯ11ສ6ઍ60ԁ

●さくら市役所本庁舎
●喜連川庁舎
●卯の里庁舎
●氏家・喜連川公民館
●氏家・喜連川体育館
●氏家・喜連川図書館

●氏家・喜連川保健センター
●さくら市ミュージアム 荒井寛方記念館
●市民活動支援センター
●道の駅きつれがわ
●市営もとゆ温泉
●市営露天風呂

●和い話い広場
●氏家福祉センター
●喜連川社会福祉センター
●氏家・上松山・喜連川児童センター
●南小学童保育センター
●さくらテラス

ʮٞձͩよΓʯのஔॴ ご自由にご覧ください

　市̔খத学ߍのࣇಐੜెが༻するλϒ
Ϩοτをऔಘするもの。

͍ͯͭʹͷऔಘ࢈ࡒ˓

λϒϨοτɹ����
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文教厚生・建設経済常任委員会所管事務合同調査報告について

৽ମ੍でελーτ
第̐ճ　ఆྫ会ͷ͋ら·͠

Ұൠձิܭਖ਼༧ࢉʢୈ̕߸ʣ

˓৷ɾग़࢈แׅࢧԉۀࣄ
ʢޙ࢈έΞۀࣄඅʣ

208ສ3ઍԁ

˓Թઘࢪઃҡ࣋ཧۀࣄ
ʢت࿈Թઘ
ղମࣄඅʣ

9,950ສԁ

ྩ̎ୈ̐ճఆྫձ͕��݄͔̍ら��݄��·Ͱ։͞࠵Εɺྩ̎Ұൠձܭ
ิਖ਼༧ࢉͷٞҊ݅̕ɺࢾ̎݅ɺՃٞҊ̒݅ɺՃٞһҊ̍݅ΛɺݪҊ௨ΓՄܾɺ
ಉҙ͠·ͨ͠ɻҰൠ࣭Ͱは��໊͕ࢢʹ͍͍ͭͯ·ͨ͠ɻ

্ఔさΕͨओなٞҊ

ਓݖ༴ޢҕһީิऀͷਪન
ʓീౢɹ७ࢯࢠʢࢯՈʣ
ʓখɹܙඒࢯࢠʢᗾؒాʣ

͘͞Βࠪࢢҕһͷબಉҙ
ʓੴԬɹ༞ೋࢯʢૣԵঁʣ

　数十年、百年に一度といわれる大規模災害が、今や毎年のように発生している。栃木
県内においても、東日本大震災や平成27年9月関東・東北豪雨、更には令和元年東日本
台風など度重なる災害により、多くの尊い命が犠牲になるとともに貴重な財産が失われ、
未だ復旧・復興の途上にある。
　こうした中、「防災・減災、国土強靭化のための3か年緊急対策」が策定され、現在、国・
地方が一体となって短期・集中的に取組を進めているところであるが、気候変動の影響
により頻発化、激甚化が懸念される自然災害など、あらゆる事態を想定しつつ災害に対
する事前の備えとして、道路や河川、砂防施設などの社会資本整備について、今後も強
力かつ継続的・計画的に進めていく必要がある。
　さらに、新型コロナウイルス感染症が地域経済に甚大な影響をもたらしている中、社
会資本の整備は、景気の下支えに有効であるとともに、今後の地域経済の力強い再生に
も効果を発揮するものである。
　よって、国においては、防災・減災、国土強靱化対策の更なる推進のため、次の事項
に取り組むよう強く要望する。

記
1　「防災・減災、国土強靭化のための3か年緊急対策」に引き続き、中長期的かつ明
確な見通しのもと5か年間の計画を策定し、当初予算において別枠で確保すること。
2　計画の策定にあたっては、治水対策等に加え、平時・災害時の安定的な人流・物流
を支える道路ネットワークの整備など対象事業の拡大を図ること。
3　社会資本の良好な状態を維持し、安全性・信頼性を確保するため、長寿命化計画に
基づく予防保全型の修繕・更新が図られるよう予算枠を拡充し、必要な予算を確保す
ること。
4　地方の社会資本整備を着実に推進するため、安定的かつ持続的に予算を確保すると
ともに、地域経済の早期再生を図るため公共事業を含めた補正予算を編成すること。

　以上、地方自治法第99条の規定により意見書を提出する。

防災・減災、国土強靭化対策の推進を求める意見書の提出について
　上記の議案を、別紙のとおり地方自治法第112条及びさくら市議会会議規則第13条
の規定により提出します。

提出者
　建設経済常任委員会　委員長　石　原　孝　明　他委員５名

防災・減災、国土強靱化対策の推進を求める意見書

さくら市議会議長　渋　井　康　男

内　閣　総　理　大　臣　　菅　　　義　偉　様
財　　　務　　　大　　　臣　　麻　生　太　郎　様
国　土　交　通　大　臣　　赤　羽　一　嘉　様
国土強靱化担当大臣・内閣府特命担当大臣（防災）　　小此木　八　郎　様
衆　　議　　院　　議　　長　　大　島　理　森　様
参　　議　　院　　議　　長　　山　東　昭　子　様

令 和 2 年 12 月 15 日

令和2年12月15日提出

令和2年12月1日　提出

さくら市議会議長　石　岡　祐　二　様

文教厚生常任委員会委員長　福　田　克　之
建設経済常任委員会委員長　櫻　井　秀　美

　さくら市は、さくら市給食センター（仮称）の整備について、
さくら市給食センターの建設予定地、施設整備構想、事業手法、
事業スケジュール、給食事業方式、官民連携手法導入可能性基本
計画を策定中と聞いています。
　今回、さくら市立南小学校の給食室の現状を視察した際、児童
数が増加しているため、学校の給食調理施設の対応キャパシティ
を超えている現状が確認されました。
　今後、他の学校も厳しくなってくると思われます。
　また、給食センター新設の場合においても、新たな施設の稼働
により給食が提供されるには時間がかかると想定されます。
　各学校の現状から1日でも早く脱却し、安全安心な給食を提供
するためにも、早急に結論を見出すよう要望いたします。

ಉ市長にఏग़しました。
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ࣄՈӺલ工ࢯ
ʢళ֗؍ܠɾϗεϐλϦςΟۀࣄ্ʣ

จްڭੜৗҕ員会

แׅ的ࢧԉମ੍උ事業業委ୗの「அらない
૭ޱ」についての委ୗઌは。

2

議案第̏号　令和2年度͞くら市一般会計補正予算（第9号）所管分

市内̑法人に意向ௐࠪを行っている。今後プϩ
ϙーβルにより事業ऀをܾఆする༧ఆである。

"

議案第̏号　令和2年度͞くら市一般会計補正予算（第9号）所管分

૯ৗҕ員会 ˕খງɹ༐ਓɹ○ߴɹҰಙ
ɹᓎҪɹलඒ・ాɹࠀ೭・ླɹॆ߃・ᖒɹޭ

にはΞݐ、࿈Թઘղମ事業අについてت
スϕストはؚまれていたのか。また、ղମはど
の程度するのか。

2

のҰ෦にΞスϕストを֬ೝしている。ղମݐ
はૅجまでとする。

"

ʬ現ௐࠪʭ

࠷ച٫ӹについて、ച٫のλΠϛングは݊࠴
ྑであったと͑ߟているか。

2

͜のय़までが݊࠴の૬がある程度ߴかった࣌
گの૬はいঢ়݊࠴で、ͦれҎ߱はずっとظ
がଓいている。ྑいظ࣌にച٫できたと͑ߟて
いる。

"

ิ۩අࢧ出事業について、ැॿඅの૿ֹはର
人が૿Ճしたとの͜とだがԿ名か。

2

"。年の݄̕が�0名、ຊ年݄̕は��名であるࡢ

委員　খງ　༐人

෭委員　ߴ　Ұಙ

ᖒ　　ޭ

ా　ࠀ೭ᓎҪ　लඒ

ླ　ॆ߃

˕Ԭଜɹߒխɹ○٢ాɹ༤࣍
ɹՃ౻ɹ๎ࢠ・ए見ɹ৴・ौҪɹ߁உ・ख௩ɹఆ

自ཱࢧԉҩྍ事業について、ැॿඅの૿Ճは事
業所が૿͑ているためか。

2

事業所も૿͑ているが、อऀޢがૣいஈ֊か
らྍҭにؔ৺を持つよ͏になってきている͜と
がཁҼである。

"
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૯߹公Ԃʢόεέοτίʔτʣ

第̐号　͞くら市ήʔτϘʔϧͷඋʹؔ͢Δʹ͍ͭͯ
ิ、ଓ৹ࠪ　ཧ༝ɿඋにཁするඅ༻が多ֹのためܧ ॿۚなど׆༻できるݯࡒのௐࠪがඞཁであるため。

第2号　հޢαʔϏεඅ༻ෛ୲ܰݮʹؔ͢Δʹ͍ͭͯ
。をଓけるඞཁがあるためڀの੍度なのでҾきଓきௐࠪ、研ݝやࠃଓ৹ࠪ　ཧ༝ɿܧ

৷ɾ出࢈แׅࢧԉ事業の業委ୗྉについて、
්࢈の利༻は今後も૿͑ていくのか。

2

委ୗؔػを૿やし、利༻しやすいڥにした͜
とで利༻ऀが૿Ճした。今後については૿Ճ
向がଓくと思われる。

"

ʬ現ௐࠪʭ

世ଳはશࠃ的にはݮগ向にある。ຊ市にお
いてはࡢ年とಉ程度の世ଳである。

"

生׆อޢの世ଳはݮっているのか。2

議案第�号　令和2年度͞くら市ऀྸߴظޙҩྍಛผ会計補正予算（第2号）
Մܾ

૯߹公ԂʢήʔτϘʔϧ場ʣ্দࢁখ学ߍʢ૿ஙࣷߍʣ

委員　Ԭଜ　ߒխ ෭委員　٢ా　༤࣍

ौҪ　߁உ
Ճ౻　๎ࢠ

若見　৴ ख௩　　ఆ

議案第̐号　令和2年度͞くら市ࠃຽ݈߁อݥಛผ会計補正予算（第̏号）

༩൪߸をܻ̒からܻ̔にしたཧ༝は。2 ྩ３年３݄にϚΠφンόーΧーυと݈߁อূݥのҰ
ମԽが࢝まるため、ܻを૿やしてରԠするため。

"

Ξンέートのঢ়گと࣭内༰は。2 έΞϚωーδϟー�0人がରで、֓Ͷ�0ˋの回ऩ。
介ޢαーϏスでෆ足している͜とや、人員ෆ足へのऔり
Έなどを࣭した。

"

議案第�号　令和2年度͞くら市հޢอݥಛผ会計補正予算（第2号）



ݐ
ઃ
ܦ
ࡁ
ৗ
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ήʔτϘʔϧ場ʢ૯߹公Ԃʣ୍ᖒՈॅญ工ࣄՕॴ ͞くらϩʔυ工ࣄՕॴ

。はݶظ༺φトϦϜの使ࢎѥԘૉ࣍入するߪ
また、Ձ֨の大きな変ಈはあるのか。

2

おؙࢁ公Ԃฏ地ྛཧ事業について、葉थか
ら葉थにथछస換していくとい͏͜とだが、
ど͏い͏形でҡ持ཧしていくのか。

2

議案第3号　令和2年度͞くら市一般会計補正予算（第9号）所管分

ৗҕ員会ࡁܦઃݐ ˕ੴݪɹ໌ɹ○পɹত࢘
ɹେՏݪɹઍথ・ӬҪɹ ・॑ੴԬɹ༞ೋ・֯ ాɹ࣏ݑ

する͜とで、ಛにҡ持ཧのෛ୲葉थを২
が大きくなる͜とはない。ただし、葉थɾ
葉थにかかわらず、২から10年程度は年1回
Ҏ্のԼמりがඞཁとなってくる。

"

ʬ現ௐࠪʭ

おؙࢁ公Ԃฏ地ྛについては、কདྷ的には葉
थྛԽする͑ߟである。ख法としては、อ҆ྛ
は皆

かい

െ
ばつ

がࢭېされている͜とから、െ࠾దྸظ
をܴ͑た෦から、െ࠾্ݶの�0ˋの

たく

࠾
さい

を܁りฦし、ͦの度葉थを২する͜とと
している。

"

おؙࢁをどのよ͏にしていく͑ߟか。ܭըは。2

委員　ੴ　ݪ明 ෭委員　প　ত࢘

ӬҪ　॑

治ݑ　ా֯

ੴԬ　༞ೋ

議案第７号　令和2年度͞くら市水道事業会計補正予算（第１号）

おおむͶ年程度であり、ظอଘはきかない
ものである。Ձ֨については、若ׯの૿ݮはあ
るものの҆ఆしている。

"

Լਫಓへଓするࡍの工事業ऀはेか。2

議案第８号　令和2年度͞くら市下水道事業会計補正予算（第１号）

ఆ業ऀは1�0ऀあり、市内業ऀも�0ࢦ
ऀがొしている。

"

大Տݪ　ઍথ
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一般質問ここが聞きたい

⾣現ࡏඋجຊߏࡦఆ࠷ऴऔりまとΊத

⾢23コーυ
ʢಈը৴ʣ

ख௩ ɹఆ 議員

 Sadamu Tetsuka

৯ηϯλʔにͭいͯڅ ྩ̏༧ࢉฤにͭいͯ

ͦͷଞͷ࣭
ʓ事事業ධՁについて

ᶃैདྷख法、ᶄઃܭとݐઃをҰׅで行͏
%#方式、ᶅ運営も民ؒに委Ͷる%#0方
式、ᶆ民࿈ܞの̐つのख法をൺֱݕ౼し、
市のࡒ政シϛϡレーションとあわせて方向
ੑをܾఆしていく。

"
Ͳ͏͍͏ख๏Ͱ࡞Δͷ͔ɻ2

ฏ��年の市の人ޱਪܭをجに��00৯
とい͏がࣔされている。プϥスΞルϑΝ
を見ਾ͑、աにならないඞཁ࠷ݶの
උを進める。

"
Ͳͷ͘Β͍͔ɻ2ن

入ࡳ、ઃܭに̍年、ݐઃ工事もҰ年
で、３年をཁすると見ࠐんでいる。ڙ༻
։࢝はྩ̒年になる見௨しである。

"
͍ͭまͰʹ࡞Δͷ͔ɻ2

ฤʹ͋ͨΓجຊతͳํ͑ߟɻ2
２つのجຊ方がある。ͻとつはॏԽで
あり、ᶃ৽ܕίϩφΠルスײછରࡦ、
ᶄا業༠கとఆॅ人૿ޱ、ᶅ࢈業のੑ׆Խ、
ᶆ学びやスϙーπ、ᶇࢯՈӺपลඋとお
。であるࡩ生ࣾ会のཱ֬、ᶉڞᶈ地Ҭ、ࢁؙ
２つ目は持ଓՄな行ࡒ政ج൫のཱ֬とܦ
අݮにめる事である。

"

ίϩφ༧ࢉͷ͑ߟɻ2
市の৽ܕίϩφΠルスײછରۚجࡦ
や、ࠃのୈ３ิ࣍ਖ਼༧ࢉを׆༻して、ফಟ
ӷやϚスクのඋ、市内事業ऀへの৽たな
༥ࢿ、生ऀځࠔ׆へのࢧԉ、ࣇಐ生ెへの
学शࢧԉ、あるいはײછされた方、ҩྍै
事ऀ、ͦのՈへのᨱ中ইを͙͜とを
やっていきたい。

"

ͷ֬อʹ͍ͭͯɻ2ݯࡒ
ίϩφՒに
おける市੫
ऩ入のམち
Έをຒめࠐ
るために、
交੫ાஔ
となる༗利
な࠴ىを૿
やしていく
ඞཁがある
と͑ߟる。

"

ҩྍैऀࣄଃった
͞くらϒϥϯυ٧Ί߹Θせ
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⾢23コーυ
ʢಈը৴ʣ

প ত࢘ 議員

Shoji Sasanuma

Ҡॅఆॅରࡦにͭいͯ

ςレワークҠॅऀ向けのରԠとして、ࡏݱ
のおࢼしҠॅ事業のମݧ施ઃをςレワーク
にରԠした施ઃとする͜とや、今後さくら
市地ݐऔҾ業ऀ࿈བྷڠ議会などと意見
交換をਤりながら、ࢧԉࡦをݕ౼。

"

ΠϯλʔωοτڥඋͷίϫʔΩϯάε
ϖʔεγΣΞΦϑΟεͰͷςϨϫʔΫҠ
ॅମݧͳͲͷاըࢧԉɻ

2

ҹؑखଓのഇࢭにͭいͯ

市のྫでԡҹをٻめているものは
1�00छྨあるが、1000छྨのखଓき
がഇࢭՄとなる見ࠐΈで、ྩ３年݄̐
̍日を目్に進めていく。

"

खଓ͖ͷσδλϧԽɺԡҹͷলུ͕ߦ
ඞཁ͕ͩͦͷରԠɻ

2

一般質問ここが聞きたい

⾣ςϨϫʔΫҠॅऀ͚のࢧԉࡦをݕ౼

૬ஊ૭ޱに૬ஊࢧԉแׅԽਪ進員をஔし
て実施して行く。

"

ԉͳͲΛਪਐ͢ΔࢧԉɺҬͮ͘ΓࢧՃࢀ
ͨめɺࢧܕԉɺ๚ࢧܕԉΛ࣮͢ࢪΔ
ըɻܭ

2

ͦͷଞͷ࣭
ʓデδλルԽのਪ進について
ʓا業൛;るさとೲ੫੍度の׆༻について

市役所内にোがいऀのためのװج૬ஊࢧԉ
ηンλー、ࣾ会ڠࢱ議会に生ऀځࠔ׆に
ରする自ཱ૬ஊࢧԉؔػ、またࢯՈɾت࿈
อ݈ηンλー内にࢠҭて世代แׅࢧԉη
ンλー、さらに委ୗしている地Ҭแׅࢧԉ
ηンλー、োがいऀ૬ஊࢧԉ事業所がある。
ෳ߹的な՝も๊͑ている߹には、ؔ
෦ॺの৬員がಉ੮するなどしている。

"

հޢɺোɺࢠҭͯɺځࠔʹؔΘΔෳ߹త
ͳ՝Λ๊͑ͨࢢຽͷ૬ஊࢧԉମ੍ͷঢ়
ɻگ

2

として、৽たな「ޱஅらない૬ஊ૭」ࡏݱ
แׅ的૬ஊ૭ޱのઃஔを進めている。

"

ෳ߹తͳ՝Λแׅతʹड͚ࢭめΔɺॏత
ͷऔΓΈʹ͍ͭͯɻۀࣄԉମ੍උࢧ

2

Ҭ共ੜࣾձに͚ͨแׅతࢧ
ԉମ੍のඋにͭいͯ

Ұ
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一般質問ここが聞きたい

⾢23コーυ
ʢಈը৴ʣ

ᓎҪ लඒ 議員

Hidemi Sakurai

⾣会議期ݶをఆΊてਐΊていきたい

ձ͕ٞଟ͕͗ͯ݁͢ग़͍ͯͳ͍ɺݶظ
Λܾめ͍͔ͯͳ͍と͕͍͍͔݁ͭͯͳ͍
ͷͰɻ

2

をఆめる͜ݶظ
とについては、
ཧ的な進め方
だと思͏ので、
できるだけͦの
よ͏に進めてい
きたい。

"

༺࠶Ͱ৬һ���໊ɺࡏݱͷ݄̒̔ࡢ
৬һ໊͍̒Δதɺٳ৬ऀ͕��໊͍ۙ͘Δ
͕ͦͷ༁ɻ

2

、Ջ̍名ٳ後࢈、Ջ̍名ٳ前࢈、৬ऀ３名ٳ
ҭٳࣇՋ10名、࣌ɾ෦1ٳ�名である。

"

ਓݟલࢢ࣌とɹ௩ࢢͦΕͧΕͷผ
ӡڑߦɺӡసखͷڅ༩ɻ

2

前市の年ؒ運行ڑ離は年ฏۉ�000ᶳ、
000��の߹はࢲᶳである。څ༩にؔ
してはݸ人ใのため͑߇る。

"

ɹ௩市बからのܦӦձٞɺ
ிٞにͭいͯ

Λܾめ͍ͯΔΑ͏͕ͩɺͦؒ࣌ࡋܾࢢ
ͷ͕ؒ࣌ա͗Δとܾ͠ࡋͳ͍とฉ͕͘ɻ

2

ຊとしているがجは�0をؒ࣌ࡋܾࡏݱ
߹によっては̍ؒ࣌ઃけている。৬に
改ળしていきྗۃোがあるよ͏であればࢧ
たい。

"

͍ͯͬߦ༵ɺಓͷӺʹެ༻ंͰࢢ
ΔɻཧղͰ͖Δ͕ɺਓ݅අɾ೩ྉΛߟ
ྀ͠ίετݮඞཁͰɻ

2

ಓのӺきつれがわまでは、スϜーζにいけ
ば̑かからないが、ଞの日程が大ମ入っ
ている。日に日程がない࣌は、͝ࢦఠの
झࢫを౿ま͑てؾをつけていきたい。

"

͕ؼίϩφՒʹͳ͔ͬͯΒɺૣ͍ࢢ
ΈΒΕΔɻίϩφରࡦޙࠓͷ͘͞Βࢢͷ
ͨめʹͲ͏͋Δ͖͔ɺ༗ޮʹؒ࣌Λ͏
͖Ͱɻ

2

所༻がない߹にはؼྗۃって࡞ߘݪな
どを自でやる߹が多い。͜のҰ年は৬
員との࠙会などのίϛϡχέーションの
もઃけられないため、今はேྱに出てい
る。さらにྀしていきたい。

"

ɹ௩市बからの市ఔͱ
ӡసهにͭいͯ

ਓݟલࢢ࣌とɹ௩ࢢͦΕͧΕͷผਓݟલࢢ࣌とɹ௩ࢢͦΕͧΕͷผਓݟલࢢ࣌とɹ௩ࢢͦΕͧΕͷผਓݟલࢢ࣌とɹ௩ࢢͦΕͧΕͷผ

ͦͷଞͷ࣭
ʓୈ２࣍さくら市૯߹ܭըのجຊߏとجຊܭ
ըについて

市長公༻ं
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一般質問ここが聞きたい

⾣ө画「َ໓のਕ」のώοτຊ市のେਖ਼
つながりをݟつΊすػ

⾢23コーυ
ʢಈը৴ʣ

ా ೭ࠀ 議員

 Katsuyuki Fukuda

ా事も市ொॏ視をଧち出している。ຊ
市も地Ҭのݯࢿをຏき্͛、ັྗ向্に
め、ݝのັྗ度ϥンΩングにݙߩできるよ
͏にऔりむ。

"
͘͞Βࢢとͯ͠ͷํ͑ߟʹ͍ͭͯɻ2

ಓݝɺັྗϥϯΩϯάに
ͭいͯ

γςΟϓϩϞʔγϣϯにͭいͯ

若ऀにରしては人式に৽人向けのϦー
ϑレットなど。ओڭऀݖҭは「明るい
બڍϙスλーίンクール」のࢀՃݺびかけ
にՃ͑、બڍ事ମݧ、બڍ༻のିし出
しなどを௨じ行っている。
今回の事બڍは、ࡂແઢやใंでの
まれた͜とによܙびかけや、࿈日ఱީにݺ
り前回よりථが্回った。

"

एऀͷථΞοϓͷऔΓΈɺֶߍͳ
Ͳͷओڭऀݖҭʹ͍ͭͯɻ

2

映ը「َ໓のਕ」の࣌代ઃఆも大ਖ਼࣌代。
୍ᖒՈॅ、ผఛなどのۙ代Ҩ࢈やຊ
市のྺ࢙จԽを生かし、またྺ࢙খઆによ
る৽たなల։もਤっていく。

"

େਖ਼࣌ΛςʔϚʹɺࢢશମΛ౷ҰͰ͖ͳ
͍͔ɻ

2

ථΞοϓにͭいͯ

ίεϓϨΠϕϯτʢ୍ᖒՈॅにてʣ

ͦͷଞͷ࣭
ʓ市内ا業༠கについて

ຊ市においては、1࣌�Ҏ߱のථがશ
ମの３ˋऑをめている͜となどもあり、
。ていない͑ߟはࡏݱり্͛は܁

"

ථؒ࣌ͷॖΛ࣏ࣗ͏ߦମ͕͋ͬͨɺ
͘͞Βࢢʹ͓͍ͯͲ͏͔ɻ

2
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一般質問ここが聞きたい

な対応をਐΊたいٸૣ⾣

૯߹ެԂͷςχείʔτͷؒর໌͕ނ
োؒ͠ϓϨʔ͕Ͱ͖ͳ͍ɺま༵ͨ
ʹһ͕ډͳͯ͘༻͕Ͱ͖ͳ͍とฉ͍
͍ͯΔ͕ݱঢ়ɻ

2

⾢23コーυ
ʢಈը৴ʣ

٢ా ༤࣍ 議員

Yuji Yoshida

Χーυ式র明ૢ࡞൫のܦ年ྼԽにより、
ΧーυのಡΈࠐΈෆのঢ়がݱれた͜と
によるもの。日༵日ٴびॕ日については
ؒཧ人がෆࡏのため利༻できないঢ়گ。

"

݄̕த०͔Βؒর໌͕ނো͍ͯ͠Δ͕ɺ
র໌ͷ໓खಈͰ͍ͯͬߦΔͷ͔ɻまͨ
ؒর໌γεςϜͷσδλϧԽʢϓϨΠϯ
άλΠϚʔʣͷ༧ఆɻ

2

݄̕1�日よりҰ෦利༻が出དྷないؒ࣌ଳ
がൃ生しているので、さくらスλδΞϜ
ཧ人がखಈで౮、ফ౮のૢ࡞をしてい
る。ઃඋのߋ৽については、プレΠングλ
ΠϚーのಋ入をݕ౼し、དྷ年度当ॳ༧ࢉへ
の্ܭなどૣٸなରԠを͑ߟている。

"

とॅ༺ۀՃʹͭͳ͕Δ૿ޱͷਓޙࠓ
༻ͷ֬อɻ

2

さくら市まちɾͻとɾし͝と生૯߹ઓུ
の目ඪに͛ܝて、֤छ事業にऔりんでい
ると͜Ζである。্位ܭըとの߹ੑをਤ
りつつ、Ұମ的かつܭը的にا業༠கにऔ
りむために、ا業༠கにؔするجຊ方
をఆめる͜ととした。
また、ݝと࿈ܞした࢈業༻地のՄੑ
に向けたऔりΈなど、あらΏるख法をۦ
使してऔりんで行く。

"

Χʔυࣜর明ૢ࡞൫

さくら市૯߹公Ԃඋにͭいͯ ɺॅ༻の֬อにͭ༺ۀ
いͯ
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ࡂɾࡂݮରࡦにͭいͯ

௨学࿏やόス࿏ઢなどの市ಓにྡする民
༗地のݥةなࣼ面のѲを行い、地所༗
ऀにपやཧղをٻめていくଞ、ඞཁにԠ
じてࡂの༧อશにめていく。

"

͠༺ɾ҆શަۚʯΛརࡂͷʮࠃɺޙࠓ
ͲͷΑ͏ʹຽ༗ͷࣼ໘่མࢭΛਤͬͯ
͍͔͘ɻ

2

今年度もྲྀԼྗ֬อのため、ޒ行改修
工事が行われる༧ఆである。ͦの工事ঢ়گ
とޮՌを֬ೝし、ଆߔ改修がඞཁなՕ所
には༧ࢉાஔを͑ߟたい。

"

Λվम͢ߔͷάϨʔνϯά૿ઃଆ֗ࢢ
Δ༧ఆɻ

2

一般質問ここが聞きたい

⾢23コーυ
ʢಈը৴ʣ

Ԭଜ խߒ 議員

ԉࢧҭͯࢠɺࡦԽରࢠのগޙࠓ
にͭいͯ
⾣݁ࠗ新ੜࢧ׆ԉۀࣄのདྷ年͔らのಋೖ
についてݕ౼する

ʯ͕དྷ͔Βۀࣄԉࢧ׆ͷʮ݁ࠗ৽ੜࠃ
վఆ͞ΕΔɻຊࢢͰಋೖ͢Δ͑ߟ͋Δ
͔ɻ

2

ྩ３年度からのಋ入についてݕ౼する。"
ίϩφՒʹ͓͚Δࢠҭͯ૬ஊͷ࣮ࢪঢ়گɻ
ͷ૬ޙࠓͼίϩφʹΑΔ૿Ճ͋Δ͔ɻٴ
ஊࢧԉମ੍ɻ

2

݅は、ηンλーへのདྷ所૬ஊが10݄
でԆべ��݅、ࡢ年度ಉظ࣌ൺで��݅の૿
である。ӫཆ૬ஊやࣇಐٮ૬ஊٴびՈఉ
૬ஊࣨでは、ٸۓ事ଶએ言中はఆظ๚を
ඞཁとするՈఉにରしては、ిでのࢧԉ
にりସ͑ܧଓした。Ոఉ૬ஊࣨでରԠ
した৽ن૬ஊ݅は、10݄࣌で��݅、
͏ちࣇಐٮにؔする૬ஊは1�݅で、ྫ
年ฒΈであった。
今後は、૬ஊઌҊ内を̨̨̣ຊ市公式ΞΧ
ントよりൃ৴しているので、ͦれらを利
。ଓするܧผ૬ஊ、ి૬ஊをݸした༺׆

"

ͦͷଞͷ࣭
ʓςレワークのਪ進について

Hiromasa Okamura

खாͷ
ʹ͍ͭͯ

2

ଞ市ொでのऔり
Έを֬ೝしな
がら݁を出す。

"

ଞ市ொのิॿۚの利༻ঢ়گについて、
ใऩूを行͏。

"

ʮӍਫஷཹλϯΫʯʮӍਫਁಁຟ
ま͢

ʯͷ
ิॿʹ͍ͭͯ

2

����年݄̔��������
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一般質問ここが聞きたい

૯ൢചຕとֹ͍ۚ͘Βͩͬͨͷ͔ɻ2

৽ܕίϩφΠϧεײછのӨ
にͭいͯࡦͱͦのରڹ

⾣するҬࡁܦのճ෮をਤる

000�̍ԁで��00ԁのҿ৯とങいが
できるプレϛΞϜ�0ˋの݊として
ൢചし、૯ൢചຕは、２ສで̍ԯ�000
ສԁである。

"

ΕͨΫʔϙϯ݊ͷۚ͞༺ʹࡍͰ࣮࣌ݱ
ֹɻ

2

11݄�0日࣌で�1�1ˋにあたる����ສ
1�00ԁである。

"

ՃໍళΛ૿ͨ͢めɺՃໍళʹ̑ˋؐݩͷ
ɻ͑ߟ

2

多くのళฮにࢀՃいただけるऔりΈにつ
いてௐࠪを進めていく。

"

༥ݶࢿ度ֹ1000ສԁで当ॳ̑年ؒ実࣭ແ
利ࢠ。อূྉはશֹิॿされる。
運༻։࢝した３݄当ॳは̒ԯԁの༥ࢿ
だったが、ࡏݱは�1ԯの༥ࢿで運༻し
ている。
内༁は、ݐઃ業が��݅、খച業��݅
で業が��݅である。

"

گͷି͚ঢ়ۚࢿࡦΠϧεରܕͷ৽ࢢ
とɺओͳۀछผͷ༁ɻ

2

⾢23コーυ
ʢಈը৴ʣ

ए見 ৴ 議員

 Takanobu Wakami

さくら市ݩԠԉΫʔϙϯ݊に
ͭいͯ

͞くら市ݩ応ԉΫʔϙϯ݊

ಛघٗࢭのऔΓΈにͭいͯ

ฏ日̑日ؒ２名で、市民からの૬ஊにԠじ
ている。ྩݩ年は��0݅で、ྩ２年の
11݄࣌では�0�݅の૬ஊを受けてい
る。
૬ஊ内༰は、Խহɾ݈߁৯のఆߪظ入
にؔするやిɾిؾ、Πンλーωット
௨৴のܖなど多ذにわたっている。ಛघ
はԿ度࣌なので、ෆ҆なົはޱのखٗ
でも૬ஊにԠじるࢫをઆ明し、҆৺して
くよ͏ରԠしている。

"

ফඅੜ׆ηϯλʔͷಛघٗʹؔ͢Δ૬
ஊһ۩ମతʹͲͷΑ͏ͳରԠΛ͍ͯ͠Δ
ͷ͔ɻ

2

くよ͏ରԠしている。
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さくら市進Խプϥンをண実に行すべき
がある。
今後、ࢧԉしていただいている方と૬ஊし、
ͦ͏ԕくないظ࣌にਖ਼式に回を明֬にす
る。

"
ͷऔΓΈʹ͍ͭͯɻ2ڍબࢢظ࣍

一般質問ここが聞きたい

⾢23コーυ
ʢಈը৴ʣ

֯ా ࣏ݑ 議員

ɹ௩市ظ�の૯ׅͱظ࣍市
બڍのରԠにͭいͯ
⾣˞͞くら市ਐԽϓϥϯについて、��߲
த߲̕をୡ。ॱ ௐ͋るいվળし
たが��߲

͘͞ΒࢢਐԽϓϥϯͷ࣮ʹ͍ͭͯɻ2
՝֎「さくらスクール」はじめ、*$5ࡐڭ
のಋ入、ࣇػಐθϩ、ࡩが࡙きތるখ
市づくりۚجのઃ、ࡍࠃ交ྲྀ市のక݁、
市民׆ಈࢧԉηンλーが։ઃされた。

"

ʮతະୡ߲ʯͷରԠʹ͍ͭͯɻ2

Kenji Kakuta

さくら式グϦーンπーϦζϜ、ಓ館ମ
ҭ施ઃの࠷దԽとプレΠύークの։ઃ、݁
ࠗαϙーλーのҭ、地ҬྗࡂのڧԽの
ための܇ࡂ࿅શ地区実施がະୡ。

"

͞くらະདྷक़「ϓϩάϥϛϯά体ݧ」

ͷলʹ͍ͭͯɻ2ظ̍ࢢ
おؙࢁやڅ৯ηンλーについては、まだ४
උஈ֊。
市ܭըಓ࿏はじめ市ܭըや࢈業ஂ地の
、地Ҭڞ生ࣾ会、(*("スクール、市
政શൠのデδλルԽはじめ、৽たな՝や
৽ܕίϩφΠルスײછରࡂ、ࡦରࡦ
など、市民のにࣖをけਅにऔりん
でいく。

"

˞͞くら市ਐԽϓϥϯ
市が面する༷ʑな՝をղܾし、さらにൃలするた
めにඞཁな「進Խ」を実ݱするためのܭը。ฏ��
年度からྩ̔年度までの10年ؒをܭըؒظとし、
とͦのԼࡦまちづくりなどの̑政、ࢱҭ、ڭ、業࢈
位に位ஔづけられる��施ࡦでߏしている。
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一般質問ここが聞きたい

⾣ྩ̏年̐ԯݮの��ԯԁ

ຊࢢͷ੫ऩࠐݟΈٴͼ֬ݯࡒอରࡦʹ͍ͭ
ͯɻ

2

ྩ２年度の੫ऩશମでは֓Ͷ༧ֹࢉ௨り。
ྩ３年度は̐ԯݮの��ԯԁをఆ。
༺的な֬อにめ、ະ利ۃॿۚのੵิݝࠃ
市༗地のച٫を行い、࢈ࡒऩ入の૿ֹを
ਤる。ෆཁෆٸな事業は見ૹり、༧ఆして
いる大ن事業も実施ܭըを見し、年度
ؒの事業අをฏ४Խし、ࡒ政ෛ୲をܰݮし
ていく。また、ࡒ政ௐۚجや交੫ાஔ
のある༗利な࠴ىを׆༻していく。

"

ཧࣄͷڅ༩とୀ৬ۚɻ2
ֹ݄��ສ�000ԁ。年เ���ສ�000ԁ。
ख当をؚめると�00ສԁ。ୀ৬ۚظ
は２年ؒで��ສ����ԁ。

"

খதֶࢠిʹߍਤॻؗ։ઃͷ͑ߟɻ2
ฏ��年より、ࢯՈɾت࿈ਤॻ館にి
ਤॻをಋ入している。まずは今年度ࢠ
される1$を׆༻し、྆ਤॻ館でି出
しするిࢠॻ੶の利༻から࢝めたい。

"

にͭいͯࡦͲのಡॻΕରࢠ
ɻ2ࡦͲͷಡॻΕରࢠ
̍、さくら市ڙࢠಡॻ׆ಈਪ進ܭըをఆめ、

༮গظからຊにしむڥづくり。
２、֤校で໔ڐを所༗している学校࢘ॻڭ

་とຊ市ಠ自にஔしている学校ਤॻ
事員のଘࡏ。

３、Ոಡのਪ。

"

⾢23コーυ
ʢಈը৴ʣ

ӬҪ ॑ 議員

Takayoshi Nagai

;Δ͞とೲ੫ͷࠓͷड͚ೖΕֹɻื
ूʹཁ͢Δܦඅɻ

2

11݄࣌でدෟֹが1�0�ສ�01�ԁ。
අはܦ。年度ൺ1�ˋで���ສԁの૿ࡢ
�00ෟֹの�1ˋで1دສԁ。

"

ਤॻؗΛϝΠϯとͨ͠ෳ߹ࢪઃɺੜֶ֔श
ͷڌとͳΔ৽ਤॻؗΛܭը͖͢と͑ߟ
Δ͕ɻ

2

市ܭըಓ࿏を中৺にࢯՈӺ前のັྗ向্
にもつながるよ͏なऔりΈ、কདྷを見ਾ
͑た公ڞ施ઃの࠶ஔをؚめたまちづくり
の方向ੑを、意見交換しながら見いだして
いけるよ͏ྗしていきたい。

"

ಹਢԘݪ市ਤॻؗ　Έるる

50,0�50,0େాࢠ　֊�ݪどもະདྷؗ

ͦͷଞͷ࣭
ʓোऀࢱについて

にͭいͯࡦࡒ
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⾢23コーυ
ʢಈը৴ʣ

Ճ౻ ࢠ๎ 議員

Tomoko Kato

一般質問ここが聞きたい

⾣Մなݶり利༻ऀઢで

ަ௨ऑऀͷར༻ऀઢͰͷ՝நग़Λߦ
ɻ͑ߟ͏

2

り߹いλクシーొऀશ員をରに、ຖ
年度Ξンέートを実施して、利༻ස度やよ
く๚れる施ઃなどのฉきऔりを行っている。

"

公共交通の利便性を高めるには

σϚϯυަ௨ͷॕӡߦɺόεఀӺ
Λൃணと͢ΔͳͲॊೈͳۀࣄల։ͷ͑ߟ
ɻ

2

༵運行はҩྍؔػの༵日։Ӄにあわせ
てରԠをݕ౼。デϚンυはυΞπーυΞ運
行なので、利༻ऀがൃண地を自༝にઃఆで
きるものである。

"

͏のな߸

ίϯλ߸

さくら市版※DXをいかに推進
するのか

˞ࣗՈ༻༗ঈཱྀ٬ӡૹࢱ༗ঈӡૹと
ͷ࿈ܞɻ

2

交௨ڞԹઘόスを今後、༗ঈԽして公ޫ؍
に位ஔづける͜とをݕ౼している。

"

εΫʔϧόεΛۭ͖ࢢʹؒ࣌॥όεと
ͯ͠ར༻͢Δ͑ߟɻ

2

ฏ日は̐ؒ࣌΄どしかۭきؒ࣌がແいが、
日ॕ日の׆༻をݕ౼する༨地はあるとߟ
͑ている。

"

ɻ2ࢭखଓ͖ͷ؆ૉԽɺॻྨͷԡҹഇߦ
行政खଓきの簡ૉԽにはੵۃ的にऔり
む。ԡҹഇࢭは、市ؔで1�00छྨ中
1000छྨを、ؔࠃでは1ສ����छྨ
中1ສ��0�छྨをഇࢭ༧ఆ。市はྩ３
年݄̐̍日を目్に実施する。

"

ϫʔέʔγϣϯͷରԠɻ2
ػ会やΰルϑ、॓ധ施ઃなどの֤ڠޫ؍
ؔに意見র会を行い、実ݱのՄੑをݕ౼
したい。

"

ͷڙԉɺίϫʔΩϯάεϖʔεఏࢧۀى
ɻ͑ߟ

2

しαςϥΠトΦϑΟスઃஔଅ進事ࢼの「おݝ
業」੍度׆༻をݕ౼し、さくら市地ݐ
औҾ業ऀ࿈བྷڠ議会と意見交換を行い、ا
業ଆχーζのѲとࢧԉࡦについて研ڀし
ていく。

"

˞ࣗՈ༻༗ঈཱྀ٬ӡૹ
市ொଜや̣̥̤法人が交௨ۭന地で自Ո༻ंを利
༻して行͏༌ૹαーϏス。ࢱ༗ঈ༌ૹは、身োऀ、
ཁ介ऀޢがର。

˞%9ʢσδλϧτϥϯεϑΥʔϝʔγϣϯʣ
デδλルによるࣾ会の変ֵ。
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県市議会議長会議
令和2年10月2日
・石岡　祐二　議長
・岡村　浩雅　副議長

県央六市議会議長会議
令和2年10月28日
・石岡　祐二　議長

塩谷市町村議会議長会議
令和2年12月23日
・渋井　康男　議長

視察等来訪
◦10月28日
　鹿沼市議会議員４名が図書館の
図書消毒機・総合公園のバスケッ
トコートを視察に訪れました。

議会Ϩϙーτ
各種委員会等出席
◦塩谷広域行政組合議会定例会
　10月6日
・石岡　祐二　議長
・永井　孝叔　議員
・鈴木　恒充　議員
・角田　憲治　議員
・矢澤　　功　議員

議会ͷಈ͖
��݄
�日 ಢݝ市議会議会議

ఆྫࠪ
�日 Ԙ୩Ҭ行政߹議会ఆྫ会
�日 ఆྫࠪ
�日 議会ใ委員会

ఆྫࠪ
1�日 議会ใ委員会

ఆྫࠪ
�� ٞһશһٞڠձ

ٞձӡӦҕһձ
ྩ�ୈ�ճྟ࣌ձ
จްڭ生ৗ委員会研修

�1日 議会ใ委員会
��日 Ԙ୩市ொଜ議会議会行政視察ʢʙ ��日ʣ
��日 ࠪݕ出ೲۚݱ݄ྫ
��日 ԝ市議会議会議ݝ

ࣛপ市議会議員視察དྷ๚

��݄
�日 จްڭ生ৗ委員会視察研修
�日 ৗ委員会視察研修ʢʙ̒日ʣࡁܦઃݐ
�日 ૯ৗ委員会視察研修ʢʙ̒日ʣ
� ٞһશһٞڠձ

ٞձӡӦҕһձ
ྩ�ୈ�ճྟ࣌ձ
議会ใ委員会

10日 議員શମ研修ʢʙ 11日ʣ
1�日 શࠃ市議会議会　ࣾ会จڭ委員会
�� ٞһશһٞڠձ

ٞձӡӦҕһձ
1�日 ಹਢԘݪ市議会議員視察དྷ๚
�0日 市議会議ޒݝ
��日 ࠪݕ出ೲۚݱ݄ྫ

ٞһશһٞڠձ
ٞձӡӦҕһձ
ྩ̎ୈ̒ճྟ࣌ձ

��݄
� ྩ�ୈ�ճఆྫձ։ձ
� ྩ�ୈ�ճఆྫձҰൠ࣭
� ྩ�ୈ�ճఆྫձҰൠ࣭
� ྩ�ୈ�ճఆྫձҰൠ࣭
� ྩ�ୈ�ճఆྫձݐઃࡁܦৗҕһձ
� ྩ�ୈ�ճఆྫձ૯ৗҕһձ
� ྩ�ୈ�ճఆྫձจްڭੜৗҕһձ
�� ྩ�ୈ�ճఆྫձดձ
�0日 ಢ4$さくら市民デー
��日 法ྩ֎ෛ୲ۚ৹議ಛผ委員会

Ԙ୩市ொଜ議会議会議
��日 ࠪݕ出ೲۚݱ݄ྫ

政ԉॿஂମࠪࡒ

監　　　査
◦例月金出納検査
　10月26日
　11月27日
・小堀　勇人　議員
　12月25日
・石岡　祐二　議員
◦定例審査
　10月2・7・8・14日
・小堀　勇人　議員
◦財政援助団体等監査
　12月25日
・石岡　祐二　議員

◦11月18日
　那須塩原市議会議員３名が総合
公園のバスケットコートを視察に
訪れました。

県北五市議長会議
令和2年11月20日
・石岡　祐二　議長
・岡村　浩雅　副議長

※議長等改選があったため、
　当時の役職で掲載しています。
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日時：令和2年��月�0日（Ր）ʙ ��日（水） 詳細は
こちら

⾣෮ڵスλδΞϜΛ֩にͨ͠Ҭੑ׆Խɹؠखזݝੴ市

において、人ࡂੴ市は�011年の౦日ຊ大ז　
的ඃ10��人、Ոඃށ���0ʢશମの��ˋʣ、
૯ֹ�1�1ԯԁのඃを受けました。෮ڵに当
たっては、શඃࡂ世ଳにରする意向ௐࠪを行いແ
ବな出අを͑、身のৎに߹ったࡒ政運営を行
いました。またඃを受けた市内�1地区の地
උについては、「෮ڵまちづくりڠ議会ɾ地ݖ
ऀ࿈བྷ会」を৫し、͜れまで1��回։࠵、Ԇべ
�1�0人の地区ॅ民がࢀՃしました。͜のよ͏に
ॅ民とஸೡな߹意形がなされています。
ੴӏז　

͏の

ॅ
すま

ډ
い

෮ڵスλδΞϜは、ࡂ前にଘࡏ
していたӏ

͏の

ॅ
すま

ډ
い

খ学校ɾזੴ౦中学校をҠసし、ͦの地に෮ڵのシンϘルとしてݐઃされました。
�01�年݄̕��日には、ϥグϏーワールυΧップ「ϑΟδー WTルグΞΠ」のࢼ߹も行われました。
͜͜はॅ民が中৺となってࡂの܇ڭを͑るف೦ൾをઃஔするなど、ࡂのهԱとࡂのܙを
͑る所でもあります。
　今後のさくら市のまちづくりやスϙーπ施ઃを֩とした地Ҭੑ׆Խに、׆かしていきます。

⾣ެ民࿈ܞͰの·ͪͮ͘Γɹؠखࢵݝ
͠


Θ

ொ

ொの「ΦΨールプϩδΣクト」は、ொが公ࢵ　
施ઃ༻地としてങいऔったものの、�年ؒରԠڞ
にྀۤしてきた10��IBの地を使って、当࣌の
ொとݐઃ会ࣾࣾの�人のΩーϚンにより進め
られてきた公民࿈ܞ事業です。
　͜のプϩδΣクトの大きなϙΠントはொ༗地で
ある͜とです。ᶃ公ڞ施ઃෑ地のະ利༻෦を民
ؒにି、民߹ங施ઃとする。ᶄ民の所༗෦
をͦれͧれが運営ҡ持ཧする。ᶅڞ༗෦はઐ
༗面ੵ割߹でҡ持ཧඅをෛ୲する方法をऔって
いる。ᶆ民ؒとは事業༻ఆظआ地ܖݖをしてお

り、ྉଞ年ֹ�000ສԁがொにؐݩされています。
　また大きな�つのΤϦΞは、ಠ自に地ݩのڞಉا業ମで։ൃされました。͜͜でも地ݩでのࡁܦの
॥が生まれています。
　今後のさくら市のまちづくりに׆かしていきます。

先進地に学ぶ議 会 શ ମ ݚ म 会
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先進地に学ぶ૯  ৗ  委 員 会
日時：令和2年��月�日（）ʙ �日（ۚ） 詳細は

こちら

⾣ΠνΰΛ֩ͱͨ͠Ҭੑ׆Խɹٶݩࢁݝொ

　業生࢈法人ג式会ࣾ(3"は、౦日ຊ大ࡂ
後の�011年�݄にݩࢁொにて業しました。
Πνΰのഓをखֻけたཧ༝は、もともとΠνΰ
が年ؒを௨ݮഓがんであった͜と。ফඅの૿
じてগない͜と。世ք的にも年10ˋでফඅが৳
びている͜とがあ͛られます。
、る֤छใをίンϐϡーλでੵしഓに　
ϋス内のཧをશてΦートϝーションԽさせる
とともに、ΠνΰഓのデーλԽによってίスト
のݮと、୭が࡞ってもおいしいΠνΰがഓで
きるよ͏な方法をཱ֬しました。また、研修生と
して受け入れた৽نबऀに͜のઌٕज़を使ったഓϊϋをࢦಋし、ͦの後ಠཱさせています。
͜の法人は、࢈࣍�業の։ൃにもྗを入れ、ࡏݱは߳ߓ、λΠ、όンίクのւ֎でのൢചもख
ֻけています。
　さくら市としても、͜の法人の地Ҭੑ׆Խ、ޏ༻出、ϒϥンυԽのऔりΈがඇৗにߟࢀにな
るとײじました。

⾣ிͰのਝなใڞ༗ɹౡݝҏ
ͩ

ୡ
て

市

　ҏୡ市で利༻している「-P(Pνϟット」は、
Πンλーωットを介し、ி内のΈならず、֎෦ػ
ؔや出ઌ৬員、৬員ݸ人のスϚートϑΥンからの
ΞクηスもՄとなるπールです。ຖ日ిや
ϝールのରԠ、୲当৬員ෆ࣌ࡏのϝモやଞ人への
औ࣍などに多くのؒ࣌がඅやされ、͜れらをղফ
するखஈとして༗༻であるとの͜とでした。
　ಋ入අ༻は年ؒ���ສԁであり、৬員1日当り
のޮݮؒ࣌Ռが��、年ؒ��のؒ࣌�00
、につながります。͜れを人݅අでஔき換͑るとݮ
年ؒ�ԯ1�00ສԁのޮݮՌとなり、大෯なඅ

。になりますݮ༺
　�01�年の෩1�߸でのඃ࣌ࡂରԠでは、ଞ自治ମからのࢧԉのਃし出や、ࢧԉྔࢿのௐ、
ಡなのかもطのखの࿈བྷなど、どんなใが入っているのかがҰ目瞭વであり、また՝内の୭がࢿ
わかり、ใڞ༗がスϜーζにできたとの͜とです。
　さくら市でも、ࡂରԠをؚめ、よりޮ的なνϟットಋ入をݕ౼すべきとײじました。
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⾣ΫϘλۭௐʢେنࢪઃのྫྷஆʣɹӉٶ市

　クϘλۭௐでは、大ن内施ઃのྫྷஆはΤϦΞۭௐとݺば
れ、施ઃ内のॵରࡦなどのڥ改ળにޮՌがあり、ࡏݱආ所
運営や৽ܕίϩφΠルスײછରࡦの؍から、ؔ৺がߴまっ
ています。
　今回は、ݱでの運༻方法について、実ࡍのମҭ館とಉن施ઃ
内でྫྷஆຊମをૢ࡞しにମײする͜とができました。
施ઃにಉ༷のڞ区やਿฒ区ではମҭ館の公ڮ൘ژに、౦ط　
ྫྷஆをઃஔしており、ޮՌをൃشしています。طଘのମҭ館の
。な施ઃ改修をඞཁとしませんنいスϖースにઃஔがՄで、大ڱ
　さくら市でも、ݐઃ༧ఆのڅ৯ηンλーや、طଘのମҭ館大ن施ઃへのಋ入にあたり、大変ࢀ
。になりましたߟ

⾣ΧンηΩスλδΞϜͱͪ͗ʢࠃମࢪઃʣɹӉٶ市

　ΧンηΩスλδΞϜとち͗は、ಢݝ૯߹運ಈ公Ԃ内にඋさ
れ、�0�0年�݄にڙ༻が։࢝され、�0��年の「いち͝Ұ会と
ち͗ࠃମ」で使༻する্ٕڝです。্ٕڝ、αッΧーなど、
ஂମがओ࠵する大会、ه会、ڧԽ࿅श会、講श会で༏ઌ的に利
༻されています。ٕڝとしてのػの΄か、会議ࣨ、ϥンδ、
スϙーπҩՊ学ηンλーのػを݉Ͷඋ͑、ஂମ利༻がないと
きは༗ྉでී௨利༻がՄです。

　また、૯߹運ಈ公Ԃ内に৽たにඋされたಓ館もซせて見学しました。ॊಓ、ಓ、ۭखやٷಓ
などのٕڝができ、ٕڝҎ֎にもબखϥンδがඋされた、ʑとした施ઃでした。
　ಢݝ૯߹運ಈ公Ԃは、ͦのଞٿ、ςχスίート、内ਫӭやΞϦーφなどࠃମの։࠵に向
けඋが進められており、ΧンηΩスλδΞϜとち͗をؚむಢݝ૯߹運ಈ公Ԃは、ݝ民スϙーπの
఼ಊとしてຖ年�0ʙ �0ສ人に利༻されています。
　ຊ市におけるମҭ施ઃでのίϩφରࡦについて大変ߟࢀになりました。

先進地に学ぶจްڭੜৗ委員会
日時：令和2年��月2日（月） 詳細は

こちら

จްڭੜৗ委員会ɹओ࠵ɹాւਓࢯʹΑΔߨԋ会令和2年�0月��日
　จްڭ生ৗ委員会では、ίϩφՒと
い͏͜とで、ݝ֎視察の代わりに、「ো
がいを๊͑る当事ऀのۙくにいるʰきΐ
͏だいʱのଘࡏ　ʙきΐ͏だいはอऀޢ
になれるのかʙ」をςーϚにಢきΐ͏
だい会　ాւ人ࢯによる講ԋ会を議
にて։࠵しました。
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日時：令和̎年��月̐日（水）ʙ̒日（ۚ） 詳細は
こちら

⾣ಛ৭͋るಓのӺɹٶݝେ࡚市

る「あɾތ年度のू٬���ສ人、ച্1�ԯԁをࡢ　
らɾҏୡなಓのӺ」は、ฏ日ながら、றंはຬ
ं、ళ内大ࠞࡶ、レδはऄのྻでした。*5をۦ
使したೲཧや、生ऀ࢈の意工夫がച্͛に
݁、意ཉ向্にد༩している、またྻもあ
͑てࡶ多にஔして、ๅ୳しのよ͏なָしさをԋ
出している、さらにਖ਼ࣾ員ൺをߴめて、地ݩ
とै業員の意ཉをҾき出ݩによる地Ҭへのؐ༺ޏ
す、大変ߟࢀになりました。
　Ұ方市の中৺෦に։館した「ಓのӺおおさき」
は、ϚンϗールトΠレやᜱ

かまど

ϕンνなどをઃஔし、
ڌࡂとしてのՃՁをつけたがϢχーク
でした。ಓのӺもࠩผԽをਤるために、ಛ৭をଧ
ち出すඞཁがあるとײじました。

⾣͔ࡂΒの෮ڵঢ়گɹؠखݝେધ市ɹٶؾݝઋপ市ɹٶݝೆࡾொ

　౦日ຊ大ࡂによる大でਙ大なඃをඃっ
た、大ધ市、ؾઋপ市、ೆࡾொを๚れ、෮ڵ
のա程やについて学んできました。ࡂ
後のࡶでࠔな業を͜なしながら、ଞ自治ମ
からのݣ৬員とのࠃ、ྗڠからのॿ言など、あ
らΏる方面からのྗڠや֤छิॿۚの׆༻などに
ରԠしてきたݧܦは、৬員の࣭の向্に݁し、
কདྷのϦーμーとなる人ࡐのҭにつながったͦ
͏です。
　またؾઋপ市では、ࡂπーϦζϜのҰとし
て、ඃࡂしたٶݝਫߴ࢈学校を、当࣌の姿の
ままঝ館としてอଘしており、見学してきまし
た。自વのすさまじいྗを目の当たりにし、生き
る͜との意味、生かされている͜とのଚさ、Ո
の大さ、ࡂへのඋ͑、༷ʑな܇ڭを学びऔ
る͜とができました。

先進地に学ぶݐઃࡁܦৗ委員会

େ࡚市　͋ɾらɾҏୡなಓのӺ

౦ຊେࡂҨߏɾঝؗ



どうなったんべ

質問
？
あの

は

　議員が行った一般質問は、市政にどの
ように反映されているのでしょうか。
　これまでの質問の中から取り上げて、
その後の状況をお知らせします。

令和元年
平成30年

以前は…

現在は…

　氏家公民館は、建設から40年
が経過し、近年では、機械や電気
設備の修繕や改修を進めてきまし
た。トイレについては、出入口の
段差があり、照明も暗く、洋式便
座の個数が少なく、悪臭が気にな
るなど、利用する皆さまから改修
の要望が寄せられていました。

　令和２年７月１日から10月31
日までの期間に、トイレバリアフ
リー化及び便座の洋式化、給排水
管の更新、多目的トイレにオスト
メイトの設置等、トイレの全面的
な改修を行いました。また、館内
の照明器具をLEDにしました。

多目的トイレ（改修後）多目的トイレ（改修後）

氏家公民館について
第２回 定例会
第４回 定例会

多目的トイレ（改修前）多目的トイレ（改修前）

洋式便座（改修後）洋式便座（改修後）

和式便器（改修前）和式便器（改修前）

廊下（改修後）廊下（改修後）

廊下（改修前）廊下（改修前）
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日時：令和2年9月30日（水） 詳細は
こちら

　「足利市議会広報広聴常任委員会」に行って学んできました。

○市内中学校に議員が自ら出向く「出前授業」。

【委員の皆さんによるデモンストレーション】
　当日は委員の皆さんにデモンストレーションをしていただきまし
た。自己紹介は簡潔明瞭、自身にあだ名をつける、わかりやすい言葉
使いなど工夫が随所にちりばめられていました。

○「議会報告会・意見交換会」はワークショップで。
【車座になって市民が自由に発言】
　地区公民館単位で細かく実施、
ワークショップ形式で10人程度の
グループに議員２名ずつ入り意見交
換を行います。

　議会だよりにおいても市民参画の場が実現できており、表紙や愛
称の公募等に対しても多く応募が寄せられていました。

　若年世代の政治離れがきっかけではじまった「出前授業」は、
市内11校の中学３年生の公民の授業に市議会議員が講師として
出張し行います。

　学年全体説明の後、各教室に
議員２人ずつを配置し質疑応答
を実施します。期数の長い議員
と新人議員をペアにするなど、
人員配置にも工夫をしています。

　今回の視察では、運営の方法からさくら市で
は行っていない事業まで、大変学びの多い視察
研修でした。なにより足利市議会の皆さんが、
やりがいと目的意識をしっかりと持ち、進むべ

き方向へ進んでいる姿に刺激を受けました。わがさくら市
議会でも、議会だよりの持つ役割や意味を改めて見つめな
おし、今後の紙面づくりに反映させていきたいと思います。

まとめ

先進地に学ぶ議 会 広 報 委 員 会
どうなったんべ

質問
？
あの

は

　議員が行った一般質問は、市政にどの
ように反映されているのでしょうか。
　これまでの質問の中から取り上げて、
その後の状況をお知らせします。

令和元年
平成30年

以前は…

現在は…

　氏家公民館は、建設から40年
が経過し、近年では、機械や電気
設備の修繕や改修を進めてきまし
た。トイレについては、出入口の
段差があり、照明も暗く、洋式便
座の個数が少なく、悪臭が気にな
るなど、利用する皆さまから改修
の要望が寄せられていました。

　令和２年７月１日から10月31
日までの期間に、トイレバリアフ
リー化及び便座の洋式化、給排水
管の更新、多目的トイレにオスト
メイトの設置等、トイレの全面的
な改修を行いました。また、館内
の照明器具をLEDにしました。

多目的トイレ（改修後）多目的トイレ（改修後）

氏家公民館について
第２回 定例会
第４回 定例会

多目的トイレ（改修前）多目的トイレ（改修前）

洋式便座（改修後）洋式便座（改修後）

和式便器（改修前）和式便器（改修前）

廊下（改修後）廊下（改修後）

廊下（改修前）廊下（改修前）
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　私たち「こうと会」は、（旧）河戸小学校の学区であ
る４つの行政区（上河戸、下河戸北、下河戸南、南和

田）から構成され、中高年層の方々を中心に、60名を超える会員で組織されております。
　この組織の原点は、独居老人の見守りと生活支援を目的に、区長及び民生委員の経験者10名
程度でスタートした経緯があります。その後、当地域が過疎化が心配されていることから、さく
ら市より「地域活性化推進モデル地区」に指定され
たことから、当局の指導等を頂きながら活動内容を
充実させてまいりました。
　小学校跡地を拠点に、地域活性を目標に、週一回
のグランドゴルフ、健康体操、笑いヨガ等の講習会、
県外への視察研修、県内温泉地への一泊研修、春・
秋年2回の花いっぱい運動、等々盛り沢山。
　本会のメインイベントは、「ごじゃっぺ祭り」で
すが、今年はコロナで中止。残念！

次回 ３月定例会予定

お 知 ら せ
平成23年６月１日をもって廃止されました。

さくら市議会は支給されておりません。

議
会
広
報
委
員
会

髙瀬　一徳髙瀬　一徳髙瀬　一徳髙瀬　一徳髙瀬　一徳髙瀬　一徳

小堀　勇人小堀　勇人小堀　勇人小堀　勇人小堀　勇人 副委員長副委員長副委員長副委員長副委員長
加藤　朋子加藤　朋子加藤　朋子加藤　朋子加藤　朋子

委員長委員長委員長委員長
大河原　千晶大河原　千晶大河原　千晶大河原　千晶大河原　千晶大河原　千晶

岡村　浩雅岡村　浩雅岡村　浩雅岡村　浩雅岡村　浩雅

吉田　雄次吉田　雄次吉田　雄次吉田　雄次吉田　雄次

福田　克之福田　克之福田　克之福田　克之福田　克之
石原　孝明石原　孝明石原　孝明石原　孝明石原　孝明

角田　憲治角田　憲治角田　憲治角田　憲治角田　憲治

花いっぱい運動で
地域活性化

花いっぱい運動で
地域活性化

田代  知博（下河戸北）

た し ろ と も ひ ろ

渡辺  藤男（下河戸南）

わ た な べ ふ じ お

活動の様子活動の様子活動の様子活動の様子活動の様子活動の様子

◎正式な日程は、後日開催する議会運営委
員会にて決定いたします。

《表紙写真》
さくら未来塾

　子どもたちに、「学習
サポーター」と呼ばれる
地域住民がボランティアで学習学習を支援する
さくら市の事業です。
　今年度はコロナ禍で事業の開の開催自体危ぶ
まれましたが、検温・消毒は毒はもちろん、入れ
替え制をとるなど工夫して開催開催しています。

本号の掲載写真は、撮影時のみマスクを外しております。

２月22日㈪～３月15日㈪

田代さん田代さん田代さん田代さん田代さん田代さん田代さん田代さん 渡辺さん渡辺さん渡辺さん渡辺さん渡辺さん渡辺さん渡辺さん渡辺さん渡辺さん

議会だよりでは、表紙写真のモデルになっ
てくださる団体さんを募集しています。ご興
味がある方はさくら市議会までお問い合わ
せください。

さくら市議会だより　№ 642ý




